

Presidió Díaz Canel acto central por inicio del curso escolar 2017-2018



La Habana, 4 sept (RHC)- Miguel Díaz-Canel Bermúdez, miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, presidió este lunes en Cienfuegos la apertura del curso escolar 2017-2018.

Díaz Canel entregó reconocimientos y estímulos a trabajadores y colectivos destacados del sector, entre estos la medalla Rafael María de Mendive y la condición de Educador Ejemplar.

En el acto central por el inicio del curso escolar, también se encontraban, Lidia Esther Brunet Nodarse, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y primera secretaria en la provincia, Julio Camacho Aguilera, Comandante del Ejército Rebelde, y Ena Elsa Velázquez Cobiella, ministra de Educación.

Durante la ceremonia realizada en el preuniversitario Martín Dihígo, de la cabecera provincial de Cienfuegos, pusieron de ejemplo la labor inversionista en la construcción y reconstrucción de las escuelas del territorio cienfueguero, lo cual mejora el confort y contribuye a la calidad de la enseñanza.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/140287-presidio-diaz-canel-acto-central-por-inicio-del-curso-escolar-2017-2018>



Radio Habana Cuba